

17. Wissenschaftstag der Europäischen Metropolregion Nürnberg an der Hochschule Hof

Informationen zum Keynote-Redner

Markus Blume, MdL

Bayerischer Staatsminister für Wissenschaft und Kunst
Geb. 1975 in München



© Steffen Böttcher

Markus Blume studierte Politikwissenschaften und Physik (Vordiplom) in München. Als Landesvorsitzender des Rings Christlich-Demokratischer Studenten (RCDS) engagierte er sich bereits früh in der Hochschulpolitik. Nach Stationen in der freien Wirtschaft wurde er 2008 erstmals per Direktmandat in den Bayerischen Landtag gewählt. In verschiedenen parlamentarischen Funktionen widmete er sich dort wirtschafts-, innovations- und digitalpolitischen Fragestellungen. Von 2014 bis 2016 verantwortete er federführend das Grundsatzprogramm der Christlich-Sozialen Union in Bayern („Die Ordnung“).

2017 wurde er zum stellvertretenden Generalsekretär der CSU berufen, ehe er im März 2018 die Position des CSU-Generalsekretärs übernahm. Im Februar 2022 wurde Blume als Bayerischer Staatsminister für Wissenschaft und Kunst vereidigt. Als Ländervorsitzender in der Gemeinsamen Wissenschaftskonferenz (GWK) koordiniert und artikuliert er die wissenschaftspolitischen Interessen der Länder.

Der zweifache Familienvater engagiert sich darüber hinaus in der Landessynode der Evangelisch-Lutherischen Kirche in Bayern.